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PROVINCIA DI BARI 
 

    COPIA DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
 

Sessione Straordinaria (Aggiornamento) 
 
N.  08                              del        25.02.2011 
 
Progetto per la costruzione di un residence da realizzarsi in Molfetta all’interno del complesso 
turistico “Nettuno” – RINVIO. 

 
 
L’anno duemila dieci  il giorno  venticinque del mese di  febbraio con inizio alle ore   

17,45  e prosieguo, nella Casa Comunale e nella solita Sala delle adunanze del Consiglio, in seguito 
a convocazione del 21.02.2011, si é riunito il Consiglio Comunale di Molfetta, sotto la presidenza 
del  Consigliere Comunale, Avv. Camporeale Nicola –  Presidente e con l’assistenza del Sig. 
Dott. Michele Camero –  Segretario Generale. 
 Risultano presenti al momento dell’esame del provvedimento in oggetto i seguenti 
Componenti il Consiglio Comunale: 

AZZOLLINI Antonio                         - SINDACO -               Assente 
         Consiglieri       Consiglieri 
                                
CAMPOREALE Nicola    Presente SQUEO Mauro     Presente 

MASTROPASQUA Pietro    Presente SGHERZA Raffaele     Presente 

LATINO Angela Paola    Presente GIANCASPRO Mauro     Presente 

DE CEGLIA Vito    Presente SALVEMINI Giacomo     Presente 

MARZANO Angelo    Presente ABBATTISTA Giovanni     Presente 

LA GHEZZA Raffaele    Assente DE CANDIA Giuseppe     Assente 

SCARDIGNO Leonardo    Presente PATIMO Saverio     Presente 

CIMILLO Benito    Presente DI MOLFETTA Michele     Assente 

ARMENIO Leonardo    Presente MINUTO Anna Carmela     Assente 

ANDRIANI Antonio    Presente MANGIARANO Francesco     Assente 

LA FORGIA Domenico    Presente PIERGIOVANNI Nicola     Presente 

SGHERZA Giuseppe    Presente SIRAGUSA Leonardo     Presente 

GIANCOLA Pasquale    Presente CLAUDIO Adele Maria S.     Presente 

SPACCAVENTO Mauro    Presente DE ROBERTIS Mauro     Presente 

DE GENNARO Giovannangelo    Presente PORTA Giovanni     Presente 

 
Presenti n .  25  Assenti n.  6 

 
Il  Presidente, visto che il numero degli intervenuti   é legale per poter validamente deliberare in  
prima convocazione, dichiara  aperta la seduta 



 
 
Sono, altresì, presenti in aula il Vice Sindaco e A ssessore all’Urbanistica – 
Avv. P. Uva e il Dirigente del Settore Territorio –  Ing. R. Altomare. 
 
 
PRESIDENTE: 
Primo punto all'ordine del giorno avente ad oggetto : “Progetto per la 
costruzione di un residence da realizzarsi in Molfe tta all'interno del complesso 
turistico Nettuno.”  
Prima di introdurre il punto, vi sono richieste? Si . Cedo la parola al 
Vicesindaco. 
 
ASSESSORE UVA: 
Per questo punto l'Amministrazione Comunale avrebbe  preferito la posposizione 
del punto, portandolo all'ultimo punto all'ordine d el giorno, perché ci siamo 
accorti che c'è la necessità di una integrazione te cnica del punto. Chiedo, 
quindi, al Consiglio, per una questione di celerità , il rinvio dello stesso al 
prossimo o ad un prossimo Consiglio Comunale, propr io per procedere a questa 
integrazione. Grazie. 
 
PRESIDENTE: 
Ha chiesto d'intervenire il Consigliere Piergiovann i. Prego ha facoltà 
d'intervento. 
 
CONSIGLIERE PIERGIOVANNI: 
Presidente, giusto per capire: è un rinvio del punt o o un ritiro del punto? 
 
PRESIDENTE: 
Presumo un rinvio, da quello che ho capito. Invito il Vicesindaco a precisarlo. 
 
CONSIGLIERE PIERGIOVANNI: 
Vorrei saperlo anche per una questione di procedure . 
 
ASSESSORE UVA: 
Rinvio. 
 
CONSIGLIERE PIERGIOVANNI: 
Viene, quindi, ritirato e poi riproposto in un'altr a data. 
 
ASSESSORE UVA: 
Si, un rinvio ad un prossimo Consiglio Comunale. 
 
CONSIGLIERE PIERGIOVANNI: 
Lo volevo sapere anche per una questione procedural e, visto che il Sindaco, mi 
scuso, Vicesindaco – glielo auguro - visto che ha p arlato di integrazioni 
tecniche, secondo me c'è la necessità, visto che ca mbia qualcosa tecnicamente, 
del passaggio del nuovo iter in Commissione. Era qu esto che volevo evidenziare 
all'Amministrazione e al Presidente... 
 
ASSESSORE UVA: 
Consigliere, se ci saranno integrazioni tali, sicur amente passerà  nuovamente in 
Commissione. 
 
CONSIGLIERE PIERGIOVANNI: 
Ecco perché mi chiedevo se fosse un rinvio o un rit iro. Volevo sapere a quando, 
ad un prossimo Consiglio? 
 
ASSESSORE UVA: 
Al prossimo Consiglio.  
 
PRESIDENTE: 
Premesso che non è la prima volta che capita: nel m omento in cui viene rinviato 



o aggiornato ad un Consiglio, laddove vi sia una in tegrazione, si riunisce - o 
chiedo io, come Presidente del Consiglio, che si ri unisca la Commissione per 
valutare l'integrazione, la modificazione etc.. In ogni caso, credo che 
l'Amministrazione chieda il rinvio del punto ad un prossimo o al prossimo 
Consiglio Comunale, fermo restando che, laddove vi siano delle integrazioni o 
altre acquisizioni di documenti, ovviamente, sarann o valutate in sede 
Consigliare. 
Va bene così? Ci sono richieste o opposizioni da qu esto punto di vista? No. 
Allora, su richiesta dell'Amministrazione, il punto  viene rinviato al prossimo 
Consiglio Comunale. 
 
 
 


